

校 報

や よ い

千種中学校

5 月 号

校 訓

正しく(正直)  
強く(元氣)  
仲よく(働き)

「愛情たっぷり千中家族」

教 頭 柳田 勝利

山々が萌え校庭の木々も鮮やかな緑をまとい、心地よい風を感じる季節を迎えました。大自然の息吹と鼓動が私たちを応援してくれているようで、力みなぎってきます。

地域のみなさま、保護者のみなさまには、益々ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。また平素は、本校教育に對しまして、多大なるご理解とご支援を賜っておりますこと、心よりお礼申し上げます。

先日実施いたしましたPTA参観並びに学年懇談会にも多数のご参加をいただき感謝いたします。紙面決議における総会においても、全ての会員様から承認をいただきました。誠にありがとうございました。

さて、「知を磨き 情につちかい 体を育む」の学校教育目標のもと、令和六年度がスタートして、約一ヶ月が過ぎました。新入生十四名をはじめ、進級した八・九年生を合わせた四十名の生徒たちは、新たな環境の中で新しい自分を築こうと、一人ひとりが意識を高く持ち、努力を積み重ねています。

七年生は、中学校生活に日ごとに慣れ、大きなあいさつで一日をスタートさせ、元気いっぱい頑張っている姿を見受けられます。体験で参加した部活動でも「楽しかった」と声を弾ませていました。現在は正式に入部し、先輩の背中を追

いかけて奮闘する日々が始まっています。

教科によって担任が変わる授業にも、楽しそうに目を輝かせて、意欲的に取り組んでいます。

学級目標である「スタートダッシュYAH!」のもと、中学校生活の土台となる一年にしてほしいと思います。今後、もしかしたら立ち遅れるかもしれない壁を、仲間、先生たちとともに越え強くたくましく「根」を張ってくださることを期待しています。

八年生は、先輩となり今まで以上に自分を高めようとする態度が見え、頼もしさを感じられます。九年生を支え七年生を助ける役割を果たす、千種中学校の「茎」として、学級目標の「時間を守る・場を清め・礼を正す」の達成をめざし、互いを尊重しながら人のために努力する人として活躍を期待します。

六月三日から七日までの五日間の日程で「地域に学ぶトライやる・ウィーク」が始まります。働くことの意義を理解し、地域や社会へ貢献する気持ちや保護者への感謝の心など、貴重な事柄を学び、一回り大きくなって戻ってくることを願っています。各事業所の皆様、地域の皆様には、生徒たちへのご指導をよろしくお願いいたします。

九年生は、最上級生として自覚と責任を持ちながら生活を送っている様子が見えられます。先日の春季大会では、少人数を思わせることがない活躍で、学校全体に元気を与えてくれました。学級目標に掲げている「HEY

陽！」に向かって、常に明るく楽しく過ごし、すべてを明るくする千種中学校の「花」として活躍してくれることを期待しています。

生時代の自分に言えるなら、「本を読め」と伝える。友だちや勉強、生活のことで悩むこともあるだろうが、思い切り悩めばいい。ただ、何もしないのはもったいない。体験をすることで何か新しい発見があるかも知れない。読書はそのときに役に立つ」という内容でした。

今年度の生徒会スローガンは「花火」千中に咲く唯一無二の光です。一つ一つの光が輝き、一つのきれいな花火になります。一人ひとりが個性を輝かせる学校にしたいという願いがこもっています。また、校舎には、生徒会執行部が作成したその「月」を表す言葉が掲示されます。四月は「踏み出す月」。今月は「挑戦する月」です。よく立ち止まってその文字を眺めています。今月も私自身しっかりと「挑戦する一歩」を踏み出そうという気持ちにさせてもらっています。

学校教育目標や各学級目標も「月」を表す言葉も、この一年を充実した学校生活にするために支えになる言葉であると感じていきます。今、全校生徒四十名は千種の恵まれた大自然のもとでキラキラと輝いています。生徒たちの活躍に負けないように、私たち教員も一丸となり、保護者、地域のみなさまと力を合わせた「愛情たっぷり千中家族」である学校作り、さらなる飛躍をめざして教育推進に努めていく所存です。

先日、「本を読む」という記事を目にしました。「人は必要性がないとなかなか勉強しないものだが、中学生の勉強は将来やりたいことの基礎になる。中学

今後とも、本校教育にみなさまのご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

5月の予定

5月のノー部活デー

20日(月)、22日(水)、28日(火)

スクールカウンセラー来校日

13日(月)、30日(月)

- 15日(水) 修学旅行[9年](~17日)
- 20日(月) 千学権総会  
教育実習(~6/7)
- 22日(水) 創立記念日
- 23日(木) 眼科検診
- 24日(金) 小中高合同田植え[9年]
- 25日(土) 園小中高一斉オープンスクール
- 27日(月) 振替休業日
- 28日(火) トライやる事前訪問[8年]
- 29日(水) わくわくオーケストラ教室[7年]  
到達度テスト[9年]
- 30日(木) 新入生歓迎球技大会
- 31日(金) 小中高連携美化活動[7年]

6月の予定

6月のノー部活デー

4日(火)、11日(火)、16日(日)、17日(月)

18日(火)、19日(水)、20日(木)、25日(火)

スクールカウンセラー来校日

10日(月)、24日(月)

- 3日(月) トライやるウィーク[8年](~7日)
- 6日(木) ものづくり体験教室[7年]
- 8日(土) 千種高校文化祭
- 18日(火) 栄栗市総合体育大会抽選会
- 19日(水) 1学期期末考査(~21日)
- 21日(金) 第1回千種学園運営協議会
- 25日(火) 教職員心肺蘇生法講習会
- 28日(金) 栄栗市総合体育大会壮行会
- 29日(土) 栄栗市総合体育大会(~30日)  
登校日
- 7月1日(月) 振替休業日

### 部活動 活動状況

応援をよろしく  
お願いします

#### ◆女子バレーボール部 鎌田 沙菜

私たち女子バレー部は新たに五名の七年生を迎え合計一二名となり、波賀の部員を合わせると、合計二十名での部活動がスタートしました。私たちは千種と波賀の合同チームと一緒に練習出来る機会が少ないですが、一緒に出来る時間を大切にしてきました。現在、八・九年生は前回の大会などで出た自分たちの課題を克服するため、夏の総体に向け日々練習に取り組んでいます。夏の総体は九年生にとって最後の大会となるため今まで以上に良い結果を残し、悔いなく終われるよう、自分たちの強みである元気の良さや全力さを生かし臨んでいきたいと思っています。そして、支えてくださっている方々がいるからこそバレーを出来ることを忘れず、日々感謝の気持ちを持ち、応援したいと思ってもらえるようなチームを目指してバレーをしていきます。応援よろしくお願ひします。

#### ◆女子卓球部 村上 かれん

私たち女子卓球部は、七年生が二人加わり部員数十四人となりました。去年よりも人数が多くなったため、さらに声も大きくなり活気に満ち溢れています。普段から、先輩後輩の仲が良く、和やかな雰囲気で行う日々の練習を頑張っています。そんな私たちの強みは、試合になると全員が勝利を目指して一致団結

できるところです。去年の八月から私たちは「応援されるチームになる」ということを目標にして取り組んできました。練習試合などでは、どの学校にも負けない挨拶をしたり、積極的に動いたりし、礼儀正しくすることを意識しています。六月にある総体は、私たち九年生にとって最後の大会となります。県大会出場を目標に、この三年間の練習の成果を存分に発揮し、悔いがない試合にしたいです。応援よろしくお願ひします。

#### ◆男子卓球部 鳥羽 真玄

僕たち男子卓球部は、新たな後輩を迎え入れ、現在十人で活動しています。人数が増えたことで、今まで以上に元気で明るい部となりました。そして、夏の総体で、「団体戦 県大会出場」「個人戦 県大会出場十一勝」を目標に、部員が一丸となって練習に取り組んでいます。団体戦で勝ち抜くためには、個人戦以上に、七年生も含めたチーム全体の實力を伸ばす必要があります。そのため九年生は、春の総体で見つけた多くの課題を練習の中で直し、また、七年生が強くなれるように教えて、一日の練習を大切にしていきます。また、九年生にとっては最後の大会となるので、これまでずっと支えてきてくださった保護者のみなさんの応援をしっかりと受け取り、全力で答えられるように戦います。

### 交通安全教室（四月十六日）

土井 優花

自転車は、便利だけどすごく危険なんだなと思いました。だから、よく標識を見たり、ヘルメットをかぶったりして少しでも危険を減らしたいです。それで絶対に事故を防げるわけではないけれど、やらないよりは安全なので、これからも今まで以上に頑張ります。

体験を通して、坂はスピードを出すと気持ちいいけど、とても危ないことだと分かりました。危険なのは、乗っている自分だけではないということを考えながら運転したいです。大人になっても使うかもしれない自転車のルールは、今のうちに押さえておきたいことなので、交通安全教室はすごくいい機会でした。これからも気をつけて通学します。

鎌田 陸

今回の交通安全教室でしたことは、自転車の乗り方や、交通ルールの確認などです。今回の活動で大切にすべきだと思ったことがたくさんありました。特に大切だと思ったことは、自転車の点検です。僕は自転車の点検を全くしなかったのがなかったことで、これから自転車で乗るときはしっかりと点検をしなればいけないと思います。今回、実際



に千種を走ってみる前は不安でいっぱいでしたが、実際に走ってみると意外とスムーズに走ることができたのでとても良かったです。始めに警察の皆さんから言われた標識が見えにくくなるというのは本当にその通りでした。無意識に走っていると標識を見るのを忘れることがありましたが、気にするようになることまめにみることでできるようになりました。

### 【トライやる・ウィーク】

六月三日(月)～七日(金)

千種中学校八年生、十一名が六つの事業所に分かれて、五日間の体験活動をさせていただきます。どうぞよろしくお願ひします。

- ① ちくさ杉の子こども園
- ② 千種市民局
- ③ Fusion Factory
- ④ 千種B&G海洋センター
- ⑤ ワンネス食堂
- ⑥ ローソン千種黒土店

